
Projet artistique    Facile à lire et à comprendre
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Accessibilité

Jeanne Dassas

06 21 14 98 26

jeanne@agedelatortue.org

Jeanne peut répondre à vos questions.

Pictogrammes

Association 

Projet 

Arts visuels

Arts vivants

Élu

Résidence artistique
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L’âge de la tortue est une association.

Une association est un groupe de personnes 
qui travaillent ensemble 
pour répondre à des besoins de la vie de tous les jours.
Il existe plusieurs associations.

Par exemple :
•	 association sociale
•	 association sportive
•	 association artistique

L’âge de la tortue est une association artistique. 
Elle fait des projets artistiques.

Un projet artistique, c’est une idée qui devient 
une œuvre d’art.

L’âge de la tortue Il y a 4 personnes qui travaillent à L’âge de la tortue :

L’âge de la tortue travaille avec plusieurs personnes :

•	 des artistes 
•	 des habitants
•	 des scientifiques 
•	 plusieurs pays

Les projets artistiques sont pour tout le monde.

Paloma

Maxime Jeanne

Sophie
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À L’âge de la tortue on crée :

des arts visuels 

des arts vivants

Les arts visuels c’est quand on voit directement l’œuvre.
 
Par exemple : 
•	 les photographies
•	 les peintures
•	 le cinéma

Les arts vivants c’est quand on voit l’artiste qui crée l’œuvre.
 
Par exemple : 
•	 la danse
•	 le théâtre
•	 l’opéra

Les arts

Résidence secondaire est un projet artistique.
Un projet artistique est une idée qui devient 
une œuvre d’art.

Ce projet est une résidence artistique.

C’est quand des personnes doivent :
•	 vivre ensemble
•	 créer une œuvre d’art ensemble

L’âge de la tortue propose une résidence artistique 
à 3 personnes.

Ces 3 personnes vont vivre dans un appartement.
C’est cet appartement qu’on appelle 
la résidence secondaire.

Résidence secondaire
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Les participants

Ces 3 personnes sont :
•	 Un artiste
•	 Un habitant d’une ville
•	 Un élu

Un élu est une personne qui représente 
les habitants d’une ville.

Les habitants de la ville ont voté pour cette personne.

Résidence secondaire à Rennes

Mylène, l’habitante

Sylvie, l’élue

Hervé, l’artiste
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L’habitante, l’artiste et  l’élue ont habité 
ensemble pendant une semaine. 

Ensemble, ils ont créé cette œuvre d’art qui s’appelle 
Le guetteur mélancolique. 
C’est le nom d’un poème écrit par Guillaume Apollinaire. 
Un guetteur c’est quelqu’un qui surveille en regardant. 
Quand on est mélancolique c’est comme quand on est triste.



Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi L’Hermitage. 
Merci à Louise, Jessica, Léna, Corinne, Mounir, Alain et J-P.

Accompagnement 
Aurélie Chasles
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L’âge de la tortue

+33 (0)6 61 75 76 03

contact@agedelatortue.org


